Eckendorf Leimersdorf Bad Bodendorf Karweiler Heimersheim Bad Neuenahr Ahrweiler Walporzheim Heckenbach



Pastoraler Raum Bad Neuenahr-Ahrweiler



7Aufbrüche

christlich. mutig. gemeinschaftlich.

aufmunternd mutig mitgestalten

Erste Synodalversammlung des Pastoralen Raums Bad Neuenahr-Ahrweiler 15. Juni 2024 | 10:00-16:00 Uhr Studienhaus St. Lambert, Lantershofen

"Wir teilen Verantwortung"

Synode bedeutet: miteinander gehen. Im geschwisterlichen Geist wollen wir den Glaubensweg gehen und Gottes Reich in allen Facetten hier und jetzt gestalten. Die Synode bildet einen gemeinschaftlichen Auftakt. Eingeladen sind alle, die Interesse haben, Kirche von morgen mitzuplanen.

aufmerksam

Gottes Spuren in meinem Leben

Ein Abend mit Spurenentdeckern 05. Juli 2024 | 19:00 Uhr Kellerklause des Studienhauses St. Lambert, Lantershofen Anmeldung bis zum 28. Juni

"Wir lassen uns von der Verheißung des Reiches Gottes leiten"

In gemütlicher Runde begeben wir uns auf die Suche nach Spuren Gottes in unserem Leben, dazu lassen wir uns von den Alltagserfahrungen von Mitchrist*innen aus unseren Orten inspirieren und können unsere eigenen Entdeckungen miteinander teilen.

aufrecht

Ich, meine Belange und Gott

Zeit für eine "persönliche Entdeckungen" 16. August 2024 I 19:00-22:00 Uhr Ahrweiler, Zehntscheuer Anmeldung bis zum 9. August

"Wir denken vom Einzelnen her"

In verschiedenen kreativen Workshops können Sie den Satz für sich entdecken. In Gesprächsrunden gibt es die Gelegenheit zum gemeinsamen Austausch.

aufgeladen Bunter Schulterschluss

Eine Winter-Glühwein-Wanderung mit Stationen 25. Januar 2025 | 14:00-19:00 Uhr Ort wird noch eruiert

"Wir sind Gemeinschaft"

Zusammen unterwegs sein auf einer geselligen Winterwanderung mit guten Impulsen, spannenden Gesprächen, tiefgründigen Begegnungen und Gemeinschaft erfahren. Und das alles mit einem guten Becher Glühwein abschließen – so starten wir ins neue Kalenderjahr.

aufgeschlossen vielfältig glauben

Die bunte Vielfalt in Gottes Zirkus kennenlernen 09. März 2025 | 18:00-22:30 Uhr rund um die Rosenkranzkirche, Bad Neuenahr

"Wir nehmen Vielfalt als Gottes Geschenk an"

Zum Beginn der Fastenzeit lassen wir uns inspirieren, wie denn andere ihren Glaubens- und Zweifelsweg gestalten, was ihnen Halt gibt, was Zuversicht, was Sicherheit. Initiativen, Ordensleute, Menschen aus dem geistlichen Kontext und Menschen, wie Du und ich... sie laden zum Beginn der Fastenzeit ein, den eigenen "heißen Draht" nach oben zu überprüfen.

aufschlussreich

schauen, was Gott in der Nachbarschaft so anstellt...

Vorurteilsfrei wahrnehmen was ist Frühjahr 2025 Marienthal

"Wir gehen zu den Menschen und sind missionarisch-diakonisch Kirche"

Wir suchen das Gespräch. Wir hören zu, entdecken, teilen und sind gemeinsam auf dem Weg.

aufregend

Talente entdecken und mich selbst

Eine Exkursion zur Villa Wertvoll 01.-04. Mai 2025 (geplant) Magdeburg

"Wir entdecken und fördern Charismen"

Ein Wochenende in Magdeburg auf Besuch beim kirchlichen Projekt Villa Wertvoll, ein Haus voll Musik, Freude und vielen Talenten. Gemeinsam unterwegs sein und inspirierende Impulse und Begegnungen der Kirche aus der "Diaspora" erleben.